



藤中コミスクだより



藤山中学校
令和6年度 第5号
令和7年1月24日

★地域元気応援隊★ 藤山ふれあいセンターでのスマホ教室に参加



11月23日(土)藤山ふれあいセンターで行われた第2回スマホ教室に、地域元気応援隊6名が参加しました。スマホ教室では、1対1で向かい合って座り、年配の方々からのスマホの使い方に関する質問に答えていました。隊員の感想を紹介します。

スマホを使いこなすことは難しいと改めて感じました。そして、人に教えるのもどうやったら正しく伝わるか、どうやったら分かりやすいか考えながら伝えることができました。教え終わると「ありがとう」という言葉を言ってくださったので嬉しかったです、またやりたいと思いました。お孫さんの話や、家族

の話、いろいろ話をしてくださって、とてもいい時間を過ごすことができました。改善点としては、資料の文字が小さくて年配の方が見にくそうだったので、もう少し字を大きくするとよいと思いました。(2年生)

スマホの使い方、分からないことを教えてあげることができました。音声検索のことを知れてとても嬉しそうだったので、教えることができてよかったなあと感じました。他にも、予定表のことや、インターネットの検索のことも教えることができて、少しでもお役に立ててよかったです。嬉しそうな顔を見ることができてよかったです。少し大変だったけど楽しかったです。改善点としては、聞こえやすいようにもう少し声を大きくすればよかったなあと感じました。もう少し目を見て話したり、語彙力があったりすればよかったなあと感じました。(1年生)

参加したみなさんは、やりがいを感じる事ができ、また経験したことを通して自分なりの改善点も見つけることができたようです。教えることで、自分の成長にもつながっています。参加者のみなさんからも、携帯ショップではここまで長時間、丁寧に優しく教えていただけるとは思いません。本当に参加してよかったと言ってくることができました。



★地域元気応援隊★ ふれあい清掃活動に参加

12月7日(土)ふれあい運動推進会と環境衛生連合会の共催で、鶺鴒の島公園内の落ち葉の収集が行われました。鶺鴒の島ふれあいセンターに集合し、説明を聞いてから道具をもって移動し、作業を始めました。地域元気応援隊からは、全員1年生の、11人の生徒が参加しました。鶺鴒の島公園にはとてもたくさんの落ち葉が落ちていましたが、生徒たちは率先して落ち葉を集めて袋に詰めたり、落ち葉のぎっしり詰まった重たい袋を一輪車で運んだりして頑張りました。どの生徒も、黙々と作業に取り組んでいました。地域の方々からは、参加している小学生の見本となっていた。とお褒めの言葉をいただくことができました。最後には、全員で集合し記念写真を撮ったのち、1年生で参加していた代表者が皆の前に立ってあいさつをしました。地域の方々とお話できて楽しかったことや、とてもやりがいがあったという感想を述べる事ができました。

★地域元気応援隊★ 認知症見守り声かけ

訓練・認知症サポーター養成講座に参加

11月23日(土)に、鶺の島ふれあいセンターで、認知症体験の研修会が行われ、地域元気応援隊から3人の1年生が参加しました。3人とも熱心に話を聞いたり、模擬体験で声かけ役をしたりと、頑張りました。また、最後には1年生で参加していた代表生徒が全員の前で感想を発表することができました。



★地域元気応援隊★

松濤神社・西宮八幡宮・平原神社しめ縄・門松づくりに参加!

12月には各所でしめ縄や門松づくりが行われました。15日(日)には平原神社で自治会の人からしめ縄づくりのやり方を教わり、細い縄で練習したのち、3~4人で協力して長い縄を編み上げました。また、約一週間後の21日(土)には同じく平原神社でしめ縄を設置したり、門松を製作したり、本殿やその周辺の掃除をしたりしました。22日(日)には、藤山ふれあいセンターでの三世代交流しめ縄づくり、鶺の島ふれあいセンターでのミニ門松づくり準備など、たくさんの生徒が色々な行事に参加しました。初めて地域行事に参加した1年生は「面白かった。来年もぜひ参加したい」と意欲を見せました。



★英会話教室★ 再開しました

新しくALTとして藤山中学校にいらっしゃったデイビット先生のご協力により、12月19日(木)に英会話教室を再開することができました。今回は7人の地域の方が参加してくださり、机を向き合わせてWhat do you want to~?の文章の会話をゲーム形式でお互いにしました。終始和やかな雰囲気でも過ごされました。参加してくださった方々、ありがとうございました。今年度は最後となりましたが、来年度も積極的なご参加、よろしくお願いいたします。

★ピブスの購入ができました。ありがとうございます★

今年、1年生が52名とたくさん入部してくれたこともあり、ピブスの数が不足していたため今年度前半は、1年生のピブスを貸出制にしていました。憧れて地域元気応援隊に入ったのにピブスを渡すことができず、残念に思っていた生徒も多くいたのですが、この秋に藤山・鶺の島の各コミュニティから支援をいただき、また地域の祭り等で募金活動もしていただいで多大なる購入資金をいただきました。おかげさまで全員分のピブスを揃えることができ、写真の様に大人数の場合でも全員で着用することができました。本当にありがとうございました。



問い合わせ先 藤山中学校(31-0075)地域連携担当(國崎)